

## NEGOCIOS

## Hacienda busca formar a funcionarios públicos en economía y finanzas

Los Diplomados Internacionales en Economía y Finanzas se inscriben en la necesidad que posee el Estado de tener profesionales capaces que permitan llevar adelante un programa distinto, un país distinto, "que nos permita de una manera clara y definitiva aprovechar las oportunidades", afirmó el ministro de Hacienda, Manuel Ferreira Brusquetti.

Lunes, 11 MAR 2013 - 17:32 |  [ / 5 - Total: 0 votos ] 

Comentar

Imprimir

Enviar

Facebook

 Me gusta 0 Twittear 2 +1 0

Estas declaraciones las hizo esta mañana, durante el acto de lanzamiento de los diplomados que serán desarrollados por la Universidad ORT de Montevideo, Uruguay, y que están dirigidos a funcionarios del sector público que tengan nombramiento oficial. De este evento también tomaron parte el ministro de Educación, Horacio Galeano Perrone; el representante interino del BID, Masami Yamamori; el representante de la Universidad ORT, Néstor Gandelman; y la directora de Aduanas, Rocío Vallejo, entre otros.

"Si nosotros no podemos incorporar en los próximos 10 años al garantizado éxito que va a tener la economía paraguaya, a un grupo importante de nuestra población, posiblemente los modelos que podamos generar sean modelos que no sean sostenibles en el mediano y largo plazos", sostuvo el secretario de Estado.

Dijo que Paraguay está llamado a ser el país más exitoso en la economía del mundo en los próximos años y que nuestro crecimiento tiene que ser inclusivo. Añadió que el Gobierno tendrá las herramientas para que ese crecimiento sea inclusivo, pero será muy importante el factor humano en la ejecución del proyecto, en entender las situaciones internacionales, en entender cómo se manejan los mecanismos financieros tanto a nivel local como internacional para que eso sea posible. "Hoy todavía nos falta gente con esas capacidades", destacó.

Los diplomados hoy lanzados por el Ministerio de Hacienda iniciarán el 1 de abril, con el propósito de conformar una masa crítica de profesionales altamente calificados que se desempeñarán en instituciones estratégicas y áreas prioritarias del Gobierno central, en particular en el Ministerio de Hacienda y el Banco Central del Paraguay. Además se quiere mejorar la calidad de la política y de la gestión pública, con énfasis en las áreas económica y social, mediante la especialización de los funcionarios públicos asignados a las mismas.

El Diplomado en Finanzas tiene 4 módulos y el de Economía 8 módulos. Ambos tendrán asignaturas de 45 horas. Para más información contactar a los teléfonos 440-007 o la dirección de correo electrónico unac@hacienda.gov.py.

## Comentar



Añade un comentario...

Comentar

 Plug-in social de Facebook

Registrarse | Recuperar Contraseña

## SESIÓN DE USUARIO

Correo

Contraseña

Ingresar

## REGLAS PARA EL COMENTARIO

- El comentario representa la opinión del lector y no la línea editorial de LA NACION.
- lanacion.com.py no se hace responsable por los comentarios publicados.
- El comentario está sujeto a la revisión de un editor para su publicación.
- Nos reservamos el derecho a eliminar comentarios inapropiados: ofensas, insultos, agravios, groserías, etc.
- Las cuentas de usuarios que no respeten las reglas serán dadas de baja.
- Los usuarios solo podrán escribir hasta 1200 caracteres.
- Aquellos usuarios que dupliquen sus comentarios serán desactivados.
- Si el equipo técnico de lanacion.com.py detecta el uso de datos falsos, el usuario será inmediatamente bloqueado.
- Este espacio no puede ser utilizado para hacer publicidad, promociones ni propaganda de ninguna clase.

pymes  
LA NACION  
Ver >>>Estrategia  
LA NACION  
Ver >>>

## RANKING DE NOTICIAS

+ LEIDAS + VOTADAS + COMENTADAS

- » Alerta para varios departamentos
- » Vacuna contra el cáncer que amenaza a demonios de Tasmania
- » Arriesgaron investigaciones mostrando sistema de escucha telefónica a legisladores
- » Abren Tribunal de Calificaciones de la Policía
- » Comienza misa previa al cónclave en el Vaticano
- » ¿Por qué, Kim Kardashian tiene sangre en el rostro?
- » En espera del nuevo Papa: Finaliza misa pre cónclave
- » Rodman planea vacaciones con líder norcoreano Kim
- » Atronadora ovación en San Pedro para el papa emérito Benedicto XVI
- » Cardenales se despiden en Twitter antes de entrar en cónclave

## PUEDE QUE TAMBIEN TE INTERESE

- » Se busca simplificar y agilizar devolución del IVA Exportación
- » Nuevos beneficiarios de pensión alimentaria pueden retirar hoy sus tarjetas
- » Ministro de Hacienda dará detalles sobre FONACIDE
- » Dos diplomados para capacitar a funcionarios públicos lanza hoy Hacienda
- » Inician hoy negociaciones con Río Tinto sobre cuestiones medioambientales
- » Aduanas combatirá subfacturación de mercaderías
- » Hacienda aprobó inversiones privadas por más de G. 13.000 millones
- » Nueva dependencia tributaria se inaugura en Ciudad del Este
- » Dirección de Jubilaciones devuelve aportes a 69 beneficiarios
- » Hacienda habilitó oficina de Catastro en Encarnación

## TE RECOMENDAMOS

Candidatos pueden solicitar modificación de nombres en boletines de voto, hasta hoy



Doping: Conmebol realiza controles en partidos de la Libertadores



La elección del Papa, un ritual secreto bajo pena de excomuni3n

Trabajos preventivos la Policía verificó a casi 23.000 personas en Pedro Juan